



“LA 4T SE PROFUNDIZA Y ARRAIGA CON MÁS FUERZA”

Vamos bien y vamos a ir mejor, dice Sheinbaum en su Informe

Reconocimiento. Destaca reducción de pobreza en 13.5 millones de personas gracias a políticas de AMLO

KARINA AGUILAR



Acompañada del gabinete legal y ampliado, de los gobernadores, ministros de la Corte, legisladores, empresarios e invitados especiales, la presidenta de México,

Claudia Sheinbaum, aseguró que en México “vamos bien y vamos a ir mejor”.

Esto al destacar en su discurso que “la Cuarta Transformación no solo continúa, sino que se profundiza, se arraiga en el pueblo con más fuerza que nunca, es decir, la Transformación avanza”.

Luego de recibir los aplausos de los asistentes a Palacio Nacional, la titular del Ejecutivo federal enfatizó que por el pueblo de México y la patria “vale la pena dar cada hora,



CARRERA RESQUEVEL

PALACIO NACIONAL. Entre los invitados especiales de la presidenta estuvo el magnate Carlos Slim.

cada minuto y cada aliento de nuestros días. Llegamos a seguir transformando la nación. por la paz y el bienestar del pueblo. Tengan la certeza que no los voy a traicionar”.

Desde el patio central de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo hizo hincapié en que, por primera vez en más de dos siglos, una mujer encabeza los destinos de la patria.

A 11 meses de haber rendido protesta como Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, resaltó que el nuevo proyecto de justicia social, comenzado por

el expresidente Andrés Manuel López Obrador, sacó de la pobreza a más de 13.5 millones de personas.

“Aunado a que la desigualdad también se redujo significativamente, pasando en el Coeficiente de Gini, que mide este parámetro, de 0.426 a 0.391, colocando a México como el segundo país con menor desigualdad de América, después de Canadá”, señaló.

Mientras en primera fila la escuchaban atenta su esposa, hijo y madre, la Presidenta de México dijo que su rendición de cuentas no era con palabras vacías “sino con resultados que se reflejan en la vida cotidiana de millones de mexicanas y mexicanos”.

Sheinbaum Pardo respondió a los señalamientos de desabasto de medicinas e insumos médicos y aclaró que “a pesar de todos los malos augurios, las mentiras, hipocresías”, trabaja todos los días para el abasto gratuito de medicamentos.

De esa manera, aseguró que en todos los centros de salud y hospitales ya están por encima del 90% de abasto de medicinas.

Sobre el Plan México, dijo que a la fecha están en marcha 5 de los

15 Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar; 8 del Corredor Interoceánico, así como 18 de los 100 nuevos parques industriales.

La Presidenta reconoció que México y el mundo entero ha enfrentado situaciones complejas frente a la nueva realidad arancelaria establecida por el gobierno de los Estados Unidos de América.

 Hemos logrado construir una relación de respeto mutuo (con EU)... En el marco del Tratado Comercial, podemos alcanzar aún mejores condiciones”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México



DESTACA MENOS TRÁMITES, MÁS EFICIENCIA



La Secretaría de la Función Pública se convirtió en la de Anticorrupción y Buen Gobierno, que tiene el mandato de actuar de manera preventiva y sancionar.



Simplificación de mil 343 trámites gubernamentales a escala federal, eliminando 763 de ellos, reduciendo los requisitos y los tiempos de resolución.



Creación de Llave MX, a la que ya están inscritos 12 millones de mexicanas y mexicanos para facilitar el acceso a trámites digitales del gobierno.



El costo burocrático de los trámites y servicios del Gobierno Federal se redujo en 31 por ciento, equivalente a cerca de un billón de pesos.



Lanzamiento del 079, número telefónico único que funciona a todas horas para información y acompañamiento sobre trámites y otros temas.